

CHÉCY ■ Clin d'œil des élus au maire, à l'écriture un peu trop prolifique...

En chausson, le discours est moins long !

Pour la dernière cérémonie des vœux du maire sortant, Jean-Vincent Vallis, c'est à une cérémonie très particulière à laquelle ont assisté près de 350 personnes, vendredi soir, à l'espace George-Sand de Chécy.

Aux Caciens, membres d'associations, représentants de la gendarmerie et élus des communes voisines, s'étaient joint le sénateur Jean-Pierre Sueur et le conseiller départemental, Thierry Soler.

En plus de l'obligation de réserve sur les projets, l'édile s'était contraint pour la circonstance de faire au plus court pour son discours. Il avait également prévu une surprise, en faisant appel à un trio d'agents de sécurité très particulier tout de noir vêtus et aussi surprénants que zélés.

Côté surprise et humour, ses collègues du conseil n'étaient pas en reste en quittant la scène pour aller mettre leurs chaussons au moment de son discours pour lui signifier les souffrances endurées chaque année à attendre debout la fin de ses longs discours.

Il commenta les projec-



HUMOUR. Tous les membres du conseil municipal sont allés mettre leurs chaussons, car ils s'attendaient, une fois de plus, à un très long discours.

tions des différentes réalisations et manifestations, qui ont marqué l'année, avec notamment la sortie de la tangentielle. « Je me suis fait beaucoup d'angoisse, car il a fallu attendre dix ans et trois présidents (*de Département, ndlr*) et le nouveau gymnase. « Nos 2.600 licenciés vont l'apprécier. » Il a fait part d'un sentiment :

« Nous sommes à un début de décennie qui va voir le retour au local, à la proximité dans beaucoup de domaines. »

Hommage aussi à Monique Borrat

Il a ensuite présenté le jeune Lucas Santerre pour son bon résultat au concours d'éloquence du festival de Cannes 1939 d'Orléans et Sandrine Leturcq,

pour la création sur la commune d'une maison d'édition « Carnet de Sel ». Après avoir adressé quelques mots à ses collègues du conseil, il a fait part de sa très grande tristesse après le tout récent décès de Monique Borrat. « Une confidente et aussi une amie, à qui j'ai remis ici même le trophée du Caciens formidable, il y a tout juste un an. » ■